

### MIT DEM FAHRRAD ZUR LANGFELDSMÜHLE – INFORMATIV UND EHER GEMÜTLICH

Warum nicht mal diese beliebte Fahrradtour mitmachen, die einiges bietet: körperliche Ertüchtigung ohne große Anstrengung, Geselligkeit, Informationen zur regionalen Stromerzeugung, Einkehr in einem schönen Gartenlokal und eine professionelle Tourführung. Nach zuletzt im Mai 2022 bieten der ADFC Darmstadt-Dieburg und der Verein Roßdorfer Energie-Gemeinschaft e.V. (REG.eV) die Tour erneut gemeinsam an. Kosten entstehen keine, eine vorherige Anmeldung ist nicht erforderlich.

#### Geplanter Streckenverlauf

Wir starten in Roßdorf, fahren über Gundernhausen durch den Wald an Dieburg vorbei über Münster zur Langfeldsmühle in Hergershausen (Babenhausen). Dort schauen wir uns die Mühle an und erhalten einen Einblick in die technische Anlage für die Stromerzeugung aus Wasserkraft. Nach einer Stärkung im dortigen Biergarten fahren wir über Langstadt, Semd, Habitzheim und Groß-Zimmern wieder zurück nach Roßdorf zum Alten Bahnhof.

#### Die wichtigsten Tourdaten

Abfahrt: Sa 23.09.2023, 14 Uhr, Roßdorf am Alten Bahnhof (Holzgasse 7)  
Rückkehr: gegen 19:00h wieder am Startpunkt.  
Strecke: Tour mit geringen Steigungen (100 Höhenmeter) und mäßigem Tempo (15 km/h)  
Anforderung: leicht  
Strecke: ca. 45 km  
Einkehr: Langfeldsmühle mit Verzehrmöglichkeit  
Energiewendeziel: Stromerzeugung der Langfeldsmühle  
Tourleitung: Dr.-Ing. Andreas Seeberg



Bild: Teilansicht des Biergartens der Langfeldsmühle

#### Hintergrundinformationen

Die Idee zu einer Kooperation wurde bereits im Jahr 2017 geboren. Es wurden seitens REG.eV zwei Ziele verfolgt, nämlich auch in der vortragslosen Zeit im Sommer eine Veranstaltung anzubieten sowie auf Beispiele der regenerativen Energieerzeugung in der näheren Umgebung aufmerksam zu machen. Diesmal lernen wir mit der Kleinwasserkraftanlage der Langfeldsmühle eine Anlage kennen, die grundlastfähig ist.

#### PREISVERLEIHUNG STADRADELN 2023 MIT REG.EV

Das Team REG.eV hat beim Stadtradeln 2023 die meisten Kilometer erradelt: 21.356 km! Dafür ein großes Lob.

Am 24.9., dem Tag der Nachhaltigkeit, bekommen deshalb alle 85 Radlerinnen und Radler von der Gemeinde Roßdorf einen Preis. Die Preisverleihung der Gemeinde findet um 15 Uhr im Bürgerzentrum/Neue Schule durch Herrn Bürgermeister Zimmermann statt.

Außerdem können alle Radlerinnen und Radler, die nicht auf dem Ortskernfest waren bzw. denen er noch nicht gebracht